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「親睦と奉仕の調和」 

会長 影山裕樹  
幹事 用松信彦  

 

 

今後の予定 
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2023～24 年度 
国際ロータリーのテーマ 

 

 

２７００地区テーマ 

 

 
「ロータリーを開き、前進させよう」 

ガバナー   吉 田 知 弘 

 クラブ方針 

 

 

RI会長  ゴードン Ｒ. マッキナリー 

四つのテスト ◎真実かどうか ◎みんなに公平か ◎好意と友情を深めるか ◎みんなのためになるかどうか 

か 

 

 16 日（火) 

今年度の会長を拝命いたしました影山裕樹です。１９６０年生まれの６３歳です。 

出身は鹿児島県薩摩川内市で、東京でのサラリーマンを経て平成元年に福岡に参りました。入会当時

はヤクルトの販売会社に所属しておりましたが、６年前から関係会社のヤクシン商事に移籍いたしま

した。入会時は４５歳で若く、緊張していましたが、父親よりも年長のベテラン会員の方を含めて先

輩会員の方々に気さくに接して頂き、厳格で少々、気難しい所というロータリークラブのイメージが

変わり、現在までロータリアンを継続できています。 

今年度のガバナー方針「ロータリーを開き、前進させよう」の骨子にもあるように、私の入会当時

とはロータリークラブの性格は少しずつ変化して来ているように思います。以前は個々の会員が自覚

を持って職業倫理観の下に善行を積むことが中心であって、例会をはじめとするクラブの活動は会員

相互の親睦がメインテーマだったと思います。ここ数年は会員個々が持っている能力や魅力をクラ

ブ、或いは地区に提供して頂いて組織だった奉仕活動を行こうという流れになりつつある様に感じま

す。吉田ガバナーは「隠匿の美学は止めましょう」と言われますが、ロータリークラブの集団の力を

高めて、広く社会に貢献しようという考えを示している言葉だと思います。私は入会当時に親しく接

して頂いた経験を踏まえて、親睦を根底に新たな奉仕活動に臨むことが重要と考えます。そこで、今

年度のクラブスローガンは「親睦と奉仕の調和」としました。会員の皆様、一年間よろしくお願いい

たします。 

 

 

 

【宮崎県五ヶ瀬町の朝日 

撮影：今村次美 君】 

 

CA（運営方針発表） 

CA（運営方針発表・会計） 

7 月  4 日（火) 

卓話（青少年奉仕）・理事会 

CA（会長幹事就任挨拶）・理事会 

18 日（火)   

卓話（クラブ運営）・クラブ協議会 

8 月  1 日（火) 

11 日（火) 

25 日（火) 

       

 

 

☆☆   母 子 の 健 康 月 間  ☆☆ 



本日の例会 

前回の例会 

  

 

 

 

 

 

  

   

 

 

 

    

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ロータリーソング   ４つのテスト唱和  

    
「奉仕の理想」 

用松信彦ソングリーダー 

   
  

寺﨑盛行 君 

 

 

  クラブ運営委員会会 
 

本日の例会 クラブ協議会 会長幹事就任挨拶   次週の例会 クラブ協議会  

影山裕樹会長・用松信彦幹事           運営方針発表 
 

  青少年奉仕委員会会 
 

インターアクト例会のご案内 ７月は学期末のため開催はありません。 

委 員 会 報 告 

   
  

夜間例会御礼 

筑陽学園ＩＡＣ例会出席の件 

第４Ｇ会長幹事会出席報告 

  会  長  挨  拶  

                           
２０２３～２４年度ガバナー公式訪問・クラブ協議会のご案内   

【クラブ協議会】７月２５日(火)例会終了後～  於:大丸別荘筑紫の間 

ＲＩ２７００地区第４グループガバナー補佐 濱野良彦様 

※理事・役員・各委員長はクラブ協議会に出席する責務があります。 

入会３年未満の方もご出席お願いします。出欠表記入お願いします。 

【ガバナー公式訪問例会】８月８日(火)１２：３０～ 於:大丸別荘宝満の間 

    ＲＩ２７００地区ガバナー 吉田知弘様 

臨時理事会議事録報告   

１． 下成正一君退会の件   体調不良のため ６月末退会   承認 
 

新年度よりの会報誌「月信」デジタルブック化について 

デジタルブック閲覧用ＵＲＬ                デジタルブック閲覧用ＱＲコード⇊ 

https://www.azusashoin.com/e-book/bookshelf_gesshin/      

 

定例理事会開催のお知らせ  本日例会終了後行います。 
 

例会変更のお知らせ ７月２０日(木）福岡東ＲＣ  新旧会長幹事慰労激励会 

７月２６日(水）鳥栖ＲＣ   まつり鳥栖に例会変更 

７月２７日(木）福岡南ＲＣ  納涼夜間例会 
 

例会休会のお知らせ ７月１３日(木）福岡南ＲＣ  

          ７月１７日(月）福岡中央ＲＣ・小郡ＲＣ   
 

ビジター料金変更のお知らせ 福岡南ＲＣ・福岡城西ＲＣ ７月より３５００円⇒４０００円に変更 

会 務 報 告       

 
  

https://www.azusashoin.com/e-book/bookshelf_gesshin/
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出 席 委 員 会 

阿部隆雄君  １年間、つたない会長でしたが、お付き合いいただきありがとうございました。 

井上孫紹君  １年間大変お世話になりました。用松次年度幹事がんばって下さい。 

新田光之助君 皆さん！お元気ですか！！ 

天野 繁君  阿部会長、井上幹事、各委員長さん、一年間ご苦労様でした。お世話に成りました。 

 

 

 

 

 

  ゲストビジター紹介  

福岡西ＲＣ  信友浩一君 

   委 員 会 報 告 

次年度幹事 

   
  

次年度理事会開催のご案内 

用松信彦次年度幹事 

  

２７００地区ロータリー財団委員 川添廣志君 

〃  社会奉仕委員     牧田 隆君 

〃  米山記念奨学委員   今村次美君 

〃 Ｒフェローズ 2700 委員 今村次美君 
どうぞよろしくお願い致します！ 

  次年度地区委員委任状伝達  

おかげさまで 

ニコニコ目標達成！ 

ご協力に感謝いたします！！ 

  

   
  

ニコニコ大賞（１～６月分） 

    

１月：馬場宣行君 ２月：川添廣志君 

３月：牧田 隆君 ４月：浦田秀徳君    

５月：森田正嗣君 ６月：阿部隆雄君 

おめでとうございます！ 

 



 

 

 

 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

  会 務 報 告 

☆臨時理事会・次年度理事会開催のお知らせ 

☆７/４新年度定例理事会開催のお知らせ 

☆２０２２～２３年度年報原稿提出のお願い 

☆６/２７休会のお知らせ 

☆例会変更・休会のお知らせ 
 

   
 

阿部会長・井上幹事、一年間お疲れさまでした！！お世話になりました(=^^=)♪ 

浦田秀徳君  阿部会長、井上幹事、一年間お世話になりました。ありがとうございました。 

原口昌夫君  阿部会長、井上幹事、１年間ありがとうございました。 

東 龍児君  滿永さん、夜間例会大変お世話になりました。 

安東俊夫君  阿部会長、井上幹事、１年間お世話になりありがとうございました。 

吉田知子君  親睦委員の皆様、先日の夜間例会ではお世話になりました。楽しいひと時をありがと

うございます。 

用松信彦君  阿部会長、井上幹事おつかれ様でした。７月からはフォローお願いします。 

石井昌憲君  夜間例会お疲れ様でした。ちょい飲みすぎました。ごちそうさまでした！！ 

牧田 隆君  親睦委員会の皆様、吉丁さん、夜間例会お世話になりました。楽しい会でした。本日

は早退致します。 

滿永淳子君  夜間例会へ出席ありがとうございました。 

藤井俊雄君  あらためてよろしくお願い致します。 

長井士郎君  阿部会長、井上幹事ご苦労様でした。 

永田 剛君  遅刻しました、申し訳ありません。 

谷川寛光君 堀悠祐君 早退します。申し訳ありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
  

 

例会メニュー 

   
  

  会長幹事退任挨拶 

岡本ゆかり君 阿部会長、井上幹事、１年間お疲れ様でした。次年度の影山会長、用松幹事、より 

一層の御活躍期待しております。 

時札正文君  今日も暑いです。会長、幹事、理事の皆さん、１年間おつかれでした。 

影山裕樹君  阿部さん、井上さん、一年間ありがとうございました。 

鬼木信乃夫君 阿部会長、井上幹事、１年間ご苦労さまでした。 

上田 宰君  阿部会長、井上幹事、理事役員の皆さん、一年間おつかれさまでした。 

川添廣志君  阿部会長、井上幹事、１年間おつかれさまです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
  

 


